

ABSTRAK

Aftitakhun Ni'mah, 1510420030, Pembentukan Karakter Islami Anak Usia Dini Melalui Kegiatan *Parenting* di TK IT Al Qolam Undaan Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan *parenting* untuk pembentukan karakter islami anak usia dini di TK IT Al Qolam. *Parenting* yang dimaksud adalah *parenting* KOB dalam penanaman karakter toleransi dan saling menyayangi oleh orang tua dan guru. Subyek Penelitian ini adalah Siswa Kelompok B1 dengan jumlah 12 siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan : (1) Bagaimanakah pelaksanaan Parenting KOB di TK IT Al Qolam Undaan Kudus, (2) Bagaimanakah proses pembentukan karakter islami anak usia dini oleh orang tua di rumah, (3) Apa saja kendala yang dihadapi dalam proses pembentukan karakter toleransi dan saling menyayangi melalui kegiatan *parenting* di TK IT Al Qolam.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan diskriptif yang digunakan untuk mendeskripsikan atau menggambarkan peristiwa atau kejadian yang terjadi dilapangan selama proses penelitian. Informan dalam penelitian ini yaitu : Kepala sekolah, guru, dan orang tua atau wali murid TK IT Al Qolam serta pemateri atau narasumber. Tehnik pengumpulan data yang digunakan : observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Hasil penelitian : dalam pelaksanaannya program *parenting* TK IT Al Qolam dibagi dalam 3 tahapan. Pertama tahap perencanaan program *parenting* diantaranya Sosialisasi program tahunan TK IT Al Qolam Berbasis Keluarga, Pembentukan pengurus, identifikasi kebutuhan belajar, penentuan tempat dan waktu, penyusunan program dan jadwal kegiatan. Kedua Tahap proses pembentukan karakter islami anak usia dini oleh orang tua di rumah. Ketiga kendala yang dihadapi yaitu kesibukan orang tua karena orangtua yang bekerja sehingga diajak untuk bekerjasama serta kesibukan yang berbeda – beda. Hasil ; Terlaksananya program *parenting* yang direncanakan pihak sekolah, orangtua memiliki pengetahuan terhadap perkembangan anak dan kondisi selama anak disekolah serta cara mendidik anak secara islami sehingga anak dapat berkembang sesuai dengan harapan

Kata Kunci : *Parenting*, Pola Pengasuhan, Karakter Islami